



Impfung gegen Blauzungenkrankheit Typ 3 für Schafe und Rinder

Die Impfung ist zurzeit die einzig wirksame Massnahme zum Schutz der Tiere vor einem schweren Krankheitsverlauf.

Es ist davon auszugehen, dass BTV-3 auch im kommenden Jahr in der Schweiz zirkulieren wird. Für einen bestmöglichen Schutz der Tiere wird eine Grundimmunisierung bei Rinder im Zeitraum von Januar bis März und bei Schafen von Januar bis Februar (vor Beginn der Ablammsaison) empfohlen. Eine Impfung ist bei Tieren ab einem Alter von 1 Monat möglich. Die Impfung erfolgt zwei Mal im Abstand von 4 Wochen.

Sie können entweder bei uns ganze Flaschen (50 Dosen) beziehen oder sich für die Impftour anmelden, bzw. am Tag der Impftour einzelne Dosen bei uns beziehen. Die Flaschen dürfen nicht länger als 10 Stunden offen sein. Danach kann die Wirksamkeit des Impfstoffes nicht mehr gewährleistet werden.

Melden Sie sich bis am 10. Januar bei uns mit der Anzahl der zu impfenden Tieren. Die Bestellung ist verbindlich.

Bei weiteren Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.